



令和2年7月27日

# 桐生工業高校 定時制通信

HPにも掲載

## ◆ 1学期が終了します ◆ ～「新しい生活様式」の中で～

分散登校を終了し、6月22日(月)から通常登校が始まりました。登校時の検温と教室の消毒は、一日も欠かさずに継続しています。臨時休業により授業を行えない状態が続いたため、今年度は夏季休業を短縮しました。また、貴重な学校行事を授業に振り替えることにより、不足した授業をできる限り補いたいと思います。生徒諸君には、いろいろと我慢をお願いすることになりますが、事情を御理解いただきたいと思います。

さて、1学期は期末考査も終え、生徒も少しほっとした状況です。「新しい生活様式」が始まりましたが、県外を見渡すと東京では連日3ケタの新規感染者数が報告されています。死亡者は減っていますが、全国的にも新規感染者数は右肩上がりです。経済活動の再開も分かりますが、このまま夏休みに入ってしまった方がいいのか？大丈夫か？という心配が沸き起こります。

海水浴や夏祭りなど、たくさんの夏のイベントが中止されていることは知っていると思います。その意味をよ～く考えて、8月も健康第一で過ごしてください。人は、いろいろなことに慣れてくると油断をします。その油断が大きな事故につながることを、既に社会で働いている皆さんなら分かりますね。「自分が感染してしまったら、会社に、家族に、迷惑をかける」ことも想像してください。

また元気で 8月31日(月) の始業式でお会いしましょう。

## 健康にはいくら注意しても注意し過ぎることはない。

## ◆ 部活動も再開 ◆

今年度は、様々な大会が中止・延期されました。東京オリンピックを始め、鹿児島国体、ぐんまインターハイ、高校野球など。定時制の全国大会もほぼ中止となりました。加えて、全国大会の予選会も全て中止となりました。コロナの収束具合を見て、秋以降の大会は実施が未定ですが、6月下旬に部紹介・部編成を行い、部活動を再開しました。

しばらくぶりの運動で怪我や熱中症の心配がありました。顧問の先生が練習の間ずっと立ち会ってくださり、生徒は心地よい汗を流していました。

